




PROGRAM STUDI MAGISTER KEPERAWATAN					
FAKULTAS ILMU KEPERAWATAN					
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA					
TAHUN AKADEMIK 2023-2024					
BERITA ACARA UJI SIDANG HASIL					
Yang bertanda tangan dibawah ini:					
Tim penguji hasil Tesis Strata Dua (S2) Program Studi Magister Keperawatan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Muhammadiyah Jakarta yang diangkat dengan keputusan Dekan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Muhammadiyah Jakarta nomor: 001/SK/F.9-UMJ/III/2023 tanggal 7 Maret 2023 menerangkan dengan sesungguhnya bahwa:					
Nama Mhs Ke-4	Endri Gunawan				
NPM	22090400018				
Konsentrasi	Kepemimpinan dan Manajemen Keperawatan				
Judul Tesis	4. Analisis Faktor yang Berhubungan dengan Efektivitas Pelayanan Ambulans Motor di Pusat Krisis dan Kegawatdaruratan Kesehatan Daerah				
Oleh tim telah diberikan kesempatan untuk menempuh ujian hasil Tesis sesuai dengan ketentuan/peraturan ujian yang berlaku.					
Ujian tersebut dilakukan secara terbuka, dipimpin oleh ketua Tim Ujian Hasil Tesis Program Studi Magister Keperawatan Fakultas Ilmu Keperawatan Universitas Muhammadiyah Jakarta pada tanggal 25 bulan Januari tahun 2024 pukul: .14.00 s.d 14.45 ruangan 503 bertempat di kampus FIK Universitas Muhammadiyah Jakarta Jalan Cempaka Putih Tengah 1/1 Jakarta Pusat, berlangsung selama menit, serta dihadiri oleh Tim Penguji Hasil Tesis.					
Penilaian Ujian meliputi:					
a. Isi dan bobot hasil tesis					
b. Penyajian isi hasil tesis secara lisan					
c. Kemampuan mempertahankan isi hasil tesis					
d. Kemampuan menjawab pertanyaan					
Penilaian isi dan bobot Hasil Tesis mencakup:					
a. Keaslian					
b. Bobot permasalahan					
c. Landasan teori					
d. Metodologi penelitian					
e. Ketepatan cara pengumpulan dan analisa data					
f. Cara penyajian hasil, penarikan kesimpulan dan penyusunan saran					
g. Mata kuliah yang terkait dengan hasil tesisnya					
h. Nilai batas minimal 3 (70)					

Oleh Tim Penguji Hasil Tesis setelah penyelenggaraan ujian dimaksud, dinyatakan mahasiswa tersebut diatas:				
a. Lulus dengan nilai: tanpa syarat				
b. Lulus dengan nilai 88,4 : dengan syarat melakukan perbaikan hasil tesis, akan tetapi tidak perlu diuji ulang dan cukup dievaluasi oleh tim penguji hasil tesis				
c. Tidak lulus				
0				
TIM PENGUJI HASIL TESIS				
	No	Pembimbing/Penguji		Tanda-tangan
	1	Dr. Muhammad Hadi, SKM., M.Kep	0	
	2	Ns. Naryati, S.Kp., M.Kep	0	
	3	Dr. Hj. Tri Kurniati, S.Kp., M.Kes	0	
	4			